

Haan

Frauenunion: Boule-Turnier war ein Erfolg

Haan. Bei strahlendem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen fand passend zum Weinfest das erste, von der Frauenunion Haan unter Leitung von Sabine Kuhirt ausgerichtete Boule-Turnier statt. Viele Interessierte kamen zuschauen. Es wurden insgesamt sechs Mannschaften aus Fortgeschrittenen und Anfängern, Jungen und Junggebliebenen gebildet. Gute Laune und spannende Duelle sowie nette Gespräche am Spielfeldrand sorgten für eine gelungene Veranstaltung. Brie, Baguette und Getränke nahmen das Flair des französischen Weinfestes auf. Die Sieger konnten sich über Preise freuen, die von Michaela Noll, Sabine Kuhirt, Renate von der Ahe, Osteria Windhövelchen und die sedon gmbh gestiftet hatten. Für das kommende Jahr ist eine Fortsetzung der Aktion geplant.

Quelle: RP